

ハロウィン



子ども達が仮装をしてハロウィンのイベントに出掛けました。

息子は蜂の格好をし、娘はうさぎの耳を付けました。蜂の衣装は一昨年に通販で購入したものをずっと使い回しています。最初

の年は息子（当時1才）が嫌がって泣きながら衣装を脱ごうとしていましたが、今年はノリノリで蜂の格好をしていました。

このようなイベントがあると過去のことを思い出しますので、我が子がどれくらい成長したかを振り返るよいきっかけとなります。

なお、息子が「トリック オア トリート！」と言ってお菓子をねだりしてきましたが、英語アレルギーの私としては、日本語で「おかしちょうだい」と言えばよいのではないかと思います。

人質司法

刑事事件で、被疑者・被告人が身柄拘束（逮捕、勾留）されたまま手続が進んでいくことを皮肉った表現です。

事件を否認する場合、被疑者・被告人は無罪となる証拠を探したくても、逮捕されていると思うように証拠収集ができません。一方で、検察官は強制的に証拠を差し押さえたりすることができるので不平等感が募ります。

なお、裁判官に「人質司法」というと、怒る人もいるようなので注意が必要です。

駐車場内の交通事故

最近、駐車場内における車両同士の事故の処理を依頼されることが増えてきています。

一般的に交通事故で過失割合が0となるのは、①自車が停止している場合、②対向車がセンターラインをオーバーしてきた場合、③相手が信号無視をしてきた場合などに限られます。ですが、駐車場で事故を起こした場合、たとえ自車が停止している状態であっても①のように過失割合が0とはならず、一定の過失が認められる傾向にあるので要注意です。

訴訟となった場合には、車両を停止させるに至った経緯や相手の車両との距離や位置関係などを考慮しつつ個別具体的に判断されますので、事故時の状況をできる限り詳細に警察に説明するようにしましょう。

ただ、相手方との主張が食い違ふと示談交渉も難航し、訴訟提起して裁判所の判断を仰がざるを得ない場合もあります。そこで、できればドライブレコーダーを設置するようにしてください。

もちろん、私もドライブレコーダーを付けて事故に備えています。

取手駅前法律事務所

弁護士 大関 太朗

〒302-0004 取手市取手2-10-15 ナガタニビル5F

TEL 0297-85-3355 FAX 0297-85-3377

URL <http://mo-law.net/>

営業時間：9:00～18:00（平日）

土・日・祝日相談可能（要相談）

弁護士紹介

大関 太朗

平成13年 早稲田大学商学部 卒業

平成18年 司法研修所入所

平成19年 弁護士登録（登録番号：35538）

東京弁護士会 安藤総合法律事務所 入所

平成23年 茨城県弁護士会へ登録換え

眞鍋・大関法律事務所 開設

平成28年 取手駅前法律事務所 開設